



4 Pièces

85 m²

Réf. 9771

887 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'une résidence gardiennée, à proximité immédiate des plages de la Croisette et du centre-ville, cet appartement moderne de plus de 85 m² est le bien idéal pour un investissement locatif ou une résidence secondaire. Il compte un vaste espace salon/salle à manger élégamment décoré avec une cuisine ouverte entièrement équipée, trois chambres en suite et une large terrasse de près de 20 m². Une cave complète également ce bien. Bien vendu soumis au statut de la copropriété. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

Set in a guard-gated residence just a short walk from the Croisette beaches and the town centre, this modern apartment of over 85 sqm is ideal for a rental investment or second home. It features an elegantly decorated living/dining area with a fully-equipped open-plan kitchen, three en suite bedrooms and a large terrace of almost 20 sqm. A cellar completes this flat. Property sold subject to co-ownership status. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr.

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

